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El  Centro  Cultural  Caixa  Ontinyent  ha  acogido  hoy
miércoles la segunda edición del foro "Arrels, empreses
compromeses  amb  el  territori",  organizada  por  la
Asociación Prensa Comarcal Valenciana y la Generalitat
Valenciana, con el patrocinio de Caixa Ontinyent, AIJU,
AITEX, Fundació Campus Ontinyent y el Campus de Alcoy
de la UPV.
La jornada ha contado con la asistencia de alumnado del
Campus Ontinyent y del Campus de Alcoy, así como una
nutrida  representación  del  mundo  empresarial  y
asociativo  de  las  comarcas  centrales  y  alcaldes  y
concejales de distintas localidades de la Vall d'Albaida y

comarcas vecinas.
En la apertura de la jornada han participado José Pla,
presidente  de  Caixa  Ontinyent;  Natalia  Enguix,
vicepresidenta de la Diputación de Valencia y teniente de
alcalde  de  Ontinyent;  Santiago Sanchis,  presidente  de
Premsa  Comarcal  Valenciana  y  Felipe  Carrasco,
secretario autonómico de Industria, Energía y Comercio.
Natalia  Enguix  destacaba la  importancia  de compartir
esfuerzos para potenciar el tejido empresarial, así como
la necesidad de promover la formación, y recordaba el
esfuerzo  del  consistorio  ontinyentí  para  asentar  el
Campus Ontinyent en la ciudad y la comarca.

El foro "Arrels" muestra la importancia de la
innovación para retener el talento
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Imagen del encuentro.
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El secretario autonómico de Industria, Felipe Carrasco,
resaltaba  la  importancia  de  contar  con  empresas
pegadas  al  territorio  y  avanzaba  que  la  Comunidad
Valenciana "está en un momento dulce", porque va a ser
polo de atracción de inversiones importantes. Carrasco
animaba a las empresas a poner en valor todo lo que
hacen y  en  ese  sentido,  destacaba la  importancia  de
jornadas  como  la  de  hoy  para  precisamente  dar
oportunidad a las empresas a presentar sus proyectos y
darlos a conocer.
Santiago Sanchis, por su parte, agradecía el apoyo de
Caixa Ontinyent y del resto de entidades involucradas en
la  jornada,  como la  Fundación Campus Ontinyent,  el
Campus Alcoy de la UPV, AITEX y AIJU.
En la primera mesa participaban Pau Bernabeu, (director
del  Campus  de  Alcoy  UPV),  José  Cantó  (director  del
Campus Ontinyent UV), Vicente Blanes (director de AITEX)
y  Manuel  Aragonés  (director  de  AIJU).  Todos  ellos
coincidían en señalar  la importancia de contar  en las
comarcas centrales con dos campus universitarios para
retener talento, pero también destacaban la necesidad de
que  estos  campus  estén  bien  dotados  y  tengan  la
inversión adecuada.
Manuel  Aragonés,  director  de  AIJU,  animaba  a  los
estudiantes  allí  presentes  a  convertir  en  proyectos  sus
ganas  de crear,  al  tiempo que destacaba la  creación
como un valor añadido y un elemento para retener el
talento en el territorio.
Por parte de AITEX, su director, Vicente Blanes, lanzaba
un mensaje muy claro a los estudiantes en cuanto a la
necesidad de dominar  muy bien el  inglés  y  apostaba
también por pensar en clave territorial amplia: "Todas las
entidades del territorio deben colaborar porque eso nos
fortalece  como  sociedad,  como  industria  y  como
territorio",  exponía.
Pau Bernabeu, director del Campus de Alcoy explicaba el
proyecto  Generación  espontánea  que  lleva  a  cabo  el
campus y apelaba a encontrar medios económicos para
convertir las ideas en empresas.
José Cantó, director del Campus Ontinyent, defendía la
necesidad  de  crear  sinergias  entre  ambos  campus  y
recordaba que tener buenos profesionales en el ámbito
de la salud, la educación y la actividad física redunda en
la  mejora  de  la  calidad  de  vida  y,  por  tanto,  para
arraigar a las personas al territorio. Cantó también ponía
sobre  la  mesa  el  problema del  deficiente  sistema  de

transporte que actualmente padecen estas comarcas.

Ejemplos de innovación
En  la  segunda  mesa  redonda,  han  sido  cuatro  los
ejemplos de empresas innovadoras.  Así,  Joan Gisbert,
CEO de CreaValo exponía cómo su empresa ha surgido
tras detectar el problema que tenían muchas empresas
textiles con los residuos que generaban.
Daniel Ibiza, CEO de AIUDO, empresa referente como
plataforma  tecnológica  de  ayuda  a  domicilio  con  el
objetivo de proporcionar cuidadores, ponía de relieve las
trabas  burocráticas  e  impositivas  que las  empresas  se
encuentran en España y lo contrastaba con las facilidades
que tuvo cuando decidió dar el salto a Reino Unido.
Francisco  Pérez,  gerente  de  Fresdental  Grupo  3D
Solutions, animaba a los estudiantes a no parar de ser
curiosos  e  investigar  qué  se  está  haciendo  en  otros
lugares.  También  lanzaba  la  idea  de  que  desde  los
colegios  se  visitara  los  polígonos  industriales  y  sus
empresas para así acercar el empresariado a la sociedad
y viceversa.
Mario Salido, estudiante del Campus Alcoy, exponía el
proyecto en el que esta trabajando junto a compañeros:
la creación de una startup, Fiber Palm, que ha ideado un
producto a partir de las hojas de las palmeras, una idea
que espera el próximo año ver convertida en empresa.
Proporcionar  material  para  el  casco  de  pequeñas  y
medianas  embarcaciones  es  una  de  las  primeras
utilidades a la que van a destinar este nuevo material.

La jornada tenía prevista la asistencia del presidente de la
Generalitat para la clausura, pero la convocatoria de un
pleno en Les Corts lo ha impedido, por lo que se ha
dirigido a todos los asistentes a través de un vídeo. Para
finalizar  el  foro  "Arrels",  José  Pla  destacaba  la
multicolaboración  entre  territorios  y  entidades  y
recordaba  la  importancia  de  la  innovación  y  la
digitalización  para  crear  valor  añadido.  Pla  también
apostaba por la combinación de la formación técnica con
la  humana  y  destacaba  la  necesidad  de  impulsar  la
cultura financiera entre los jóvenes y el empresariado.
Cerraba  la  jornada  el  alcalde  de  Ontinyent,  Jorge
Rodríguez, quien ponía en valor la importancia de contar
con un  campus  universitario,  en  el  año en  el  que  el
Campus Ontinyent cumple su 25 aniversario. El primer
edil  ontinyentí  animaba  a  seguir  desarrollando
herramientas  para  retener  talento  en  el  territorio.
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